



## LLAMA SECCIÓN XXII AL NIVEL PAAE A MANTENERSE EN RESISTENCIA

A LOS MAESTROS DE OAXACA

A LOS COMPAÑEROS SECRETARIOS GENERALES

A LAS Y LOS COMPAÑEROS PAAES

OAXACA, OAX.- La Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) ha luchado durante años por los derechos laborales de los maestros y maestras de Oaxaca, con el objetivo de que todos y cada uno de nuestros compañeros sin importar el nivel al que pertenezcan, sean partícipes de los logros de nuestras jornadas de lucha.

Uno de estos logros alcanzados por el Movimiento Democrático de Trabajadores de la Educación (MDTEO) es el regalo de fin de año para nuestros compañeros de Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación (PAAE).

Sin embargo, con el afán de confundir a las bases sobre los logros de nuestra lucha, el Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) inició una campaña sucia adjudicándose un logro sindical que ya había sido ganado desde las jornadas en las calles.

Después de haber salido fortalecidos del proceso de elección de nuestra Dirección Seccional, el IEEPO está aprovechando el momento para confundir a nuestros compañeros PAAE anunciando una entrega sin el aval de la Sección sindical por lo que este MDTEO en respaldo a los compañeros PAAE manifiesta lo siguiente:

- El regalo de fin de año para el personal de PAAE es uno de tantos beneficios que nos arrebató el IEEPO, por eso el enlace de la Comisión Política del nivel de PAAE pudo rescatar este logro para los 14 mil compañeros.
- Se estaba platicando con las autoridades que la entrega se coordinara de manera bipartita, es decir, no bajo sus criterios, sino que nos permitieran intervenir para que el regalo sea igualitario, sobre todo que llegue a los compañeros que se encuentran en las zonas más lejanas.
- Sin embargo, en un acto unilateral, los funcionarios del IEEPO sin reconocer a la Sección XXII, dieron la orden para la entrega, coincidiendo que es el primer día de funciones del CES recién electo.
- En este sentido, informamos que se detuvo la entrega para evitar injusticias y en consecuencia, este MDTEO los exhorta a estar alertas a los comunicados que emita la Sección XXII.
- Hacemos un llamado fraterno a los compañeros PAAE para que se mantengan en resistencia y eviten acudir a esta entrega que pretende realizar el IEEPO de manera unilateral en tanto no exista la bilateralidad con el Gobierno del Estado, ya que se trata de un juego sucio de este gobierno para generar la confrontación entre nuestras bases.

ATENTAMENTE

LA SECRETARÍA DE TRABAJOS Y CONFLICTOS DEL NIVEL PAAE DE LA SECCIÓN XXII

**¡JUSTICIA PARA NUESTROS COMPAÑEROS CAÍDOS EN NOCHIXTLÁN!**

**¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!**

**¡LIBERTAD INMEDIATA A LOS PRESOS POLÍTICOS Y DE CONCIENCIA!**

**¡ALTO AL TERRORISMO DE ESTADO!**

**¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, 23 de enero de 2017.



COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL 2017 - 2021  
UNIDOS Y ORGANIZADOS VENCEREMOS  
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA

